
龍ケ崎市立愛宕中学校１学年通信 ＶＯＬ.９ Ｒ３・１１・３０  

  

双龍祭！ 
１１月２５日（木）に愛宕中最後の双龍祭が行われました。朝から晴れ渡り,こ

の日の開催を祝福しているようでした。１年生の順番は最初でした。緊張した面

持ちで壇上に上がりましたが，今までの練習の成果を発揮し,すばらしい合唱を

披露することができました。また先輩たちの堂々と歌う姿に真剣に聴き入ってい

ました。後半は吹奏楽部の演奏や，パフォーマンスの漫才や歌などで盛り上がり

ました。１年生からもパフォーマンスに参加し，会場を沸かせていました。 

そして双龍祭実行委員も頑張りました。仕事などにも全力で励み，頑張って

いた姿がたくさん見られ，充実したすばらしい行事になりました。生徒たちの感

想には「みんなで協力できて最高の歌が歌えた」「先輩たちはとてもすばらしか

った」「合唱は一人ではできない。一人でできないことはみんなに支えてもらい

ながら行えばいいと感じた」「歌が上手なクラスだからクラスを上手にまとめら

れるわけではなく，クラスがひとつになることで合唱も上手くなることを学ん

だ」「けんかもしたけど，みんなで合唱を創り上げることができた」「来年度にう

れしさ悔しさをつなげていきたい」「この合唱する気持ちを忘れずに３年生になったときにみんなで楽しめる双龍祭にした

いと思った」「きっとみんなの思いは菱木さんに届いていると思う」等とみなさんの深い学びが感じられる充実した感想が

書かれていました。本当に素敵な双龍祭になりました。保護者のみなさまにも，ご多用のところご観覧いただき，感謝申

し上げます。 

合唱優秀賞・指揮者賞・伴奏者賞 

スキー宿泊学習実行委員会 
スキー宿泊学習実行委員会が進んでいます。１１月４日と３０日に，城南中学校とオンラ

イン実行委員会を行いました。お互いに自己紹介を行い，スローガンやルールについて話し

合いました。今後もお互いに協力しながら実行委員会を進めていきます。尚，持ち物等につ

きましては詳細が決まり次第お伝えいたします。 

期日  

実行委員紹介 

実行委員長・副実行委員長 

１組                           しおり担当 

 

２組                           しおり担当 

実力テスト 
１１月５日（金）に実力テストが行われました。２回目ということも有り，解答用紙にバーコードもスムーズに貼れま

した。テスト結果から，学年全体として数学や社会を苦手としている生徒が多いことがわかりました。特に数学に関して

は苦手意識が高く，授業中も苦戦している様子が見られます。実力テストの結果は１２月２日（木）にお配りします。内

容をよく確認して，苦手なところを確認してほしいです。また，後期中間テストが１２月１０日（金）

に予定されています。範囲表は２６日（金）に配付しました。今回も充分に学習して臨んでほしいと思

います。 

学年レク 

１１月１２日（金）に学年レクリエーションを行いました。後期の学級委員たち

が話合いを重ねて企画し，運営しました。内容は「ケイドロ」に「宝探し」「全員

リレー」です。晴天のもと，久しぶりのレクリエーションにみんな笑顔で大興奮し

ながら参加しました。全員リレーではどちらも五分五分の勝負でみんな大興奮でし

た。最後に１組が２組を抜かして勝ちました。宝探しは２組が勝ったので勝敗は引き分けです。最後に

は全員で記念撮影をしました。楽しい時間を過ごすことができました。 
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リーフリボンフォーラム  

１１月２６日（金）に生徒会本部役員を中心としたリーフリボンフォーラムが行われまし

た。いじめ撲滅に向けて生徒会がいじめに対する考えや城南中との統合に向けてどうしてい

ったらよいかを発表しました。また，いじめ撲滅のためのスローガン作りを行いました。１

年生の生徒会本部役員も運営に携わり活躍しました。いじめについてしっかりと考えること

ができる時間になりました。 
二者面談 
二者面談ではご多用の中ご参加下さりありがとうございました。各担任共に保護者のみなさんと懇談することができ，

充実した時間になりました。家庭での悩みや，学校での学習や友人関係など，多くのお話を聞くことができました。個々

に対応していきたいと思います。また二者面談に限らずに気になることがあればいつでもご連絡いただければと思います。

よろしくお願いいたします。 

１１月の１年生☆★☆ 
行事に向かい毎日を忙しく過ごした１ヶ月になりました。１１月はスキー宿泊学習に向けて始動

しました。実行委員が決まり，城南中とオンライン実行委員会を行いました。実行委員長が「両校

が協力して楽しい思い出にするために頑張って行きましょう。」とあいさつをしました。城南中の

実行委員も自己紹介を行い，今後の予定について話し合いました。校内での実行委員会も日々進ん

でいます。担当先生のもと，昼休みに集まってスローガンや決まりについて話合いを進めました。

これからも実行委員を中心に進めていく予定です。 

そして実力テストです。「もうやりたくない！」「難しかった！」と嘆く声が多かったのが心配で

すが，「終わった～！」と元気よく部活動に行く１年生の姿をみると，頑張る姿に嬉しくも思いま

した。総合的な学習の時間では職業調べを行い，なりたい職業についてクロームブックを使ってス

ライドにまとめています。みんな真剣に取り組みタイピングも上手になってきました。もう少しで

完成する予定です。そして学年レクです。久しぶりに外で自由に走り回る姿は笑顔でいっぱい！み

んなでレクリエーションを楽しむことができました。二者面談期間は，授業が早く終わるので，うきうきしながら部活に

向かっていました。担任の先生たちは生徒一人一人に資料を準備して二者面談に臨みました。ご協力ありがとうございま

した。そして双龍祭に向けて合唱の練習が本格的になってきました。１組も２組もそれぞれに合唱の練習模様がありまし

た。「いつも朝練に来るのが遅い」「どうして真剣にやれないの？」けんかにもなりました。それでも意見を言い合いなが

ら心一つにしていくことが合唱です。リハーサルでは学年主任の私にだめ出しを出され，さてどうする？と担任の先生達

と一緒に最後の練習に奮起しました。そして向かえた本番。当日は本当にすがすがしいすばらしい歌声で歌いきることが

できました。感想にもあったように，どちらも悔いのない合唱になった様子です。来年度が楽しみです。パフォーマンス

にも参加しました。先生と練習をしながら「そこはこうしよう！」などと真剣に練習してきました。

当日はやりきってみんなの笑いをＧＥＴできました。行事は続き，愛宕中学校最後のリーフリボンフ

ォーラムが行われました。１年生からも城南中とどのような気持ちで過

ごしたらよいのか，意見を発表することができました。気が付けば１２

月になります。１年生の時間も残り４ヶ月です。お互いを責めること無

く認め合って支え合っているとても良い雰囲気の１年生。この雰囲気を

大切に，来年度に前を向いて向かって行きたいと思います。 

１２月の予定 ※日程は変更になるかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月のささやき： うしく現代美術展 

 前号でお伝えしたうしく現代美術展が無事に開催されました！みんなの焼いた円が縁になりました。ありがとうございま

した！来場者からは、「おもしろい作品だね」と好評でした！みなさんのおかげです！ 

また作家としての先生も頑張りますね！ 

   

１２月 ６日（火）生徒会専門委員会   

   １０日（月）後期中間テスト 

１７日（木）ＰＴＡ授業参観 １３：３０～ １組 理科 ２組 英語  

２０日（月）生徒会専門委員会        授業後に学年・学級懇談会を実施します。 

２３日（木）短縮日課 大掃除 

２４日（金）短縮日課 ⑥全校集会 ２５日（土）～１月６日（木）冬季休業日 

うしく現代美術展 展示の様子 


